

Samstag, 17.03.2018 Lokalnachrichten - Cappeln

Kita auch auf dem Sportplatz denkbar

Standortfrage in Sevelten wird auf dem gut besuchten Bürgerforum in der Grundschule lebhaft diskutiert



Zu wenig Platz: Puppen kann man einfach ins Regal setzen, Kinder nicht. Deshalb wird eine neue Kita in Sevelten dringend benötigt. Foto: erk

Von Thomas Vorwerk

Sevelten. „Einen Ratsbeschluss kippt man nicht so einfach. Das ist nichts Beliebigen“, sagte am Donnerstag Cappelns Bürgermeister Marcus Brinkmann zur Entscheidung, die neue Kita in Sevelten auf dem Dorfplatz zu errichten. Dennoch wollte er eine Alternative nicht ausschließen, „wenn sich eine andere Möglichkeit ergibt, die auch wirtschaftlich vertretbar ist“. Die Mehrheit der Teilnehmer des Bürgerdialogs in der Grundschule war aber ganz offensichtlich der Meinung, dass der Dorfpark erhalten bleiben soll.